



Chambre
de **Métiers**
et de l'**Artisanat**

OCCITANIE

GARD

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Succès retentissant pour la 1^{ère} édition du Salon des Métiers d'Art de la CMA Gard

« Art'isans »

Près de 4400 visiteurs conquis sous un ciel voilé

21 & 22 septembre 2024 – Lycée professionnel des Métiers d'Art - Uzès

La Chambre de Métiers et de l'Artisanat du Gard et ses partenaires sont fiers d'annoncer le succès éclatant du Salon « Art'isans », dédié aux métiers d'art du Gard. Malgré un temps nuageux, l'événement a attiré près de 4400 visiteurs, confirmant l'engouement et l'intérêt croissant pour notre filière des métiers d'art. Ce salon, qui s'est tenu au Lycée professionnel Charles GIDE, a rassemblé 55 artisans d'art sélectionnés par un jury d'experts, offrant une vitrine exceptionnelle aux savoir-faire locaux.



Uzès, le 21 & 22 septembre : La Chambre de Métiers et de l'Artisanat du Gard, organisatrice et à l'initiative de cette première édition du Salon des Métiers d'Art à Uzès avec le soutien du département du Gard, se réjouit du succès populaire remporté par les métiers d'art du Gard les 21 et 22 septembre. Aux côtés de ses partenaires – la Ville d'Uzès, la Communauté de communes Pays d'Uzès, et le Lycée professionnel des Métiers d'Art Charles Gide, qui ont accueilli le salon sur leur territoire – ce rendez-vous a mis à l'honneur les métiers d'art du Gard et leurs talents.

Le Salon Art'isans a su conquérir le public avec une exposition-vente qui a mis en lumière la diversité et l'excellence des métiers d'art de notre région. Bijouterie, céramique, travail du cuir, sculpture et bien d'autres disciplines ont été représentées par des artisans talentueux qui ont partagé leur passion avec les visiteurs. La qualité des pièces présentées a été largement saluée, faisant de cet événement une véritable consécration pour les métiers d'art du Gard.

Un engouement confirmé par une fréquentation record

Avec près de 4400 visiteurs, le Salon Art'isans a dépassé toutes les attentes, témoignant d'un réel engouement pour l'artisanat local. Cet événement a su créer un lien fort entre le public et les artisans, permettant aux visiteurs de découvrir des créations uniques et de s'immerger dans l'univers des métiers d'art. Cette affluence record confirme l'intérêt croissant pour le savoir-faire local et l'attrait des Gardois et des visiteurs pour les créations artisanales.

Des animations interactives qui ont séduit tous les âges

En plus des stands d'exposition, le Salon a proposé de nombreuses animations et démonstrations en direct qui ont captivé petits et grands. Les ateliers interactifs ont permis au public de s'initier aux techniques artisanales et de mieux comprendre les gestes et les secrets des métiers d'art. Ces



Chambre
de **Métiers**
et de l'**Artisanat**

OCCITANIE

GARD

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

moments de partage et de découverte ont contribué à renforcer l'attractivité de l'événement et à susciter l'intérêt des futurs artisans.

Un événement qui consacre la filière des métiers d'art

Le succès du Salon Art'isans marque une étape importante pour la filière des métiers d'art du Gard. Cette édition a démontré le dynamisme et la vitalité de nos artisans, tout en offrant une plateforme unique de rencontre et d'échange. La Chambre de Métiers et de l'Artisanat du Gard se réjouit de cet engouement et renouvelle son engagement à soutenir et promouvoir les métiers d'art, avec l'ambition de faire de ce salon un rendez-vous incontournable.

"Les métiers d'art incarnent la mémoire de l'artisanat qui préexiste et qui a su s'adapter, se transmettre dans son excellence de génération en génération. Les artisans, véritables gardiens du patrimoine artisanal, sont les héritiers et les gardiens de traditions millénaires, perpétuant des techniques et des savoir-faire d'une rare authenticité. Ces femmes et hommes ne se contentent pas de préserver un héritage, ils sont aussi les innovateurs qui font évoluer ces métiers tout en respectant leur essence. Leur dévouement contribue à perpétuer la richesse culturelle et la diversité des métiers d'art.

Le salon départemental « Art'isans » est un hommage à leur passion, à leur créativité et à leur engagement indéfectible envers la préservation et la promotion des métiers d'art. Ils représentent la quintessence de l'artisanat, où chaque création est une pièce unique, portant en elle le génie de ceux qui l'ont façonnée." – cite Xavier PERRET, Président de la Chambre de Métiers et de l'Artisanat du Gard.

La CMA Gard comme le réseau Occitanie accompagne les artisans d'art dans leurs projets, en proximité : appui au développement de l'activité, soutien au montage de dossiers de subvention, labellisation (Maître Artisan en métier d'art, Entreprise du Patrimoine Vivant).

Avec ses partenaires, la CMA encourage la création de boutiques des métiers d'art et propose des expériences touristiques spécifiques, comme la Route des métiers d'art d'Occitanie et Détours et Savoir-Faire (<https://www.détours-savoir-faire.fr/>).

À propos de la CMA Gard : La Chambre de Métiers et de l'Artisanat du Gard accompagne et soutient les artisans dans leur développement professionnel. Elle œuvre pour la promotion des métiers d'art et le maintien des savoir-faire traditionnels, tout en favorisant l'innovation et la modernisation des pratiques artisanales

Contact presse :

Carine Cara / carine.cara@cma-gard.fr / 06 35 06 79 02

Avec le soutien de :



[cma-gard.fr](https://www.cma-gard.fr)